

Étaient présents, en visio de 19h30 à 21h15

Laurent CARNEAU, Fabrice CHOFFY, Noas DEVAUX, Ridouane MESQAH, Khalid SAMI

Excusé : Jean-Yves DANCHAUD, Marc DE SOUSA

Absent :

Vous trouverez ci-dessous une présentation synthétique des éléments abordés :

1. Bilan général sur le déroulement des stages :

Cinq stages (durée 4h) sur 5 lieux différents ont été mis en place sur le territoire, 269 juges arbitres se sont présentés sur les différents sites :

- 01/09 à Chambray-Les-Tours : 37 personnes (2 JAT1 – 5 JAT2 – 26 JA T3 – 0 JAJ T1 – 4 JAJ T2 – 0 JAJ T3)
- 07/09 à Issoudun : 47 personnes (1 JAT1 – 4 JAT2 – 34 JA T3 – 0 JAJ T1 – 7 JAJ T2 – 1 JAJ T3)
- 08/09 à Chartres : 55 personnes (6 JAT1 – 6 JAT2 – 26 JA T3 – 4 JAJ T1 – 10 JAJ T2 – 3 JAJ T3)
- 14/09 à Saran : 94 personnes (5 JAT1 – 15 JAT2 – 60 JA T3 – 2 JAJ T1 – 8 JAJ T2 – 4 JAJ T3)
- 15/09 à Chitenay : 36 personnes (1 JAT1 – 1 JAT2 – 29 JA T3 – 1 JAJ T1 – 4 JAJ T2 – 0 JAJ T3)

L'organisation a mobilisé 20 membres de la commission dont 7 ont doublé sur 2 sites.

En comparaison de la saison n-1, 10 personnes de plus se sont présentées aux stages (6 JA et 4 JAJ)

20 personnes ont annoncé l'arrêt de leur activité de juge arbitre, à ce jour 293 JA/JAJ (dont 87 JAJ T3) ont été activés sous lhand.

34 personnes reprennent l'arbitrage après une ou plusieurs saisons d'arrêt.

Les stages ont été très largement appréciés par les juges arbitres de par la reconduction des différents lieux, dates, durée et mais surtout par la nouvelle formule d'ateliers participatifs et les thèmes abordés (un peu moins sur « désignations/frais »). Lors de l'accueil, viennoiseries, boissons chaudes/froides étaient proposées.

Sur l'aspect logistique, nous n'avons pas toujours pu proposer 3 salles pour les ateliers.

Le stage sur Saran avec 94 personnes a posé quelques difficultés quant au nombre de personnes par atelier.

Nous nous efforcerons de remédier à ces problèmes la saison prochaine.

Une trentaine de JA se sont positionnés pour évoluer vers un grade supérieur.

2. Échec sur les tests physiques par niveau :

➡ 4 JA T3 n'ayant pas atteints le palier (entre 4 à 11 paliers d'écart) : ces JA seront informés, ainsi que le référent de bassin, de ne pouvoir officier que sur du niveau départemental, pas de désignation sur R3M ou R2F.

➡ 4 JA T2 n'ayant pas atteints le palier (entre 2 à 8 paliers d'écart, 27 paliers pour un) devront repasser le test avec enregistrement vidéo le plus rapidement possible. D'ici là les désignations affectées à ce jour sont conservées et possibilité d'être désigné par le référent bassin sur le niveau départemental. L'objectif étant de les revoir rapidement sur leur niveau de désignation initial.

Le JA T2 en échec de 27 paliers pourra officier uniquement sur le niveau départemental en attendant de repasser le test s'il le souhaite.

➡ 3 JAJ T1/2 n'ayant pas atteints le palier devront repasser le test avec enregistrement vidéo le plus rapidement possible.

3. Procédure de passage du test physique pour les blessés :

Les 11 personnes devront repasser le test avec enregistrement vidéo lorsqu'il seront rétablis.

4. Procédure pour les arbitres ayant prévenus de leur absence :

Les 19 personnes ayant prévenues de leur absence au stage devront se présenter à une date de recyclage unique sur le bassin Orléanais le dimanche matin 13/10 pour recevoir les mêmes informations que les 5 autres dates et passer le test physique. Ils seront prévenus individuellement.

Les autres personnes inscrites mais non présentes sur les lieux de stage et ceux qui ne se sont pas positionnés seront informés du stage de rattrapage dans l'info ligue.

5. Procédure pour les nouveaux JA T3 non actifs à n-1 :

Les 34 JA concernés seront conviés à participer à un recyclage en visio avec un test QCM (idem à n-1). La date est à planifier. Si toutefois certains n'ont reçu aucune formation antérieure, ils devront rentrer en formation JA T3.

6. Exposé synthétique des retours d'ateliers :

Les retours des différents ateliers feront l'objet d'un travail de groupe au sein de la CTA afin d'informer les arbitres sur les souhaits proposés.

7. Communication :

Une action vers les réseaux sociaux et l'info ligue va permettre d'informer de la réussite de ces stages de rentrée.

La circulaire CTA saison 2024-2025 est disponible en accès [ICI](#)

Laurent Carneau
Co-président CTA